



zentralplus verlost 2 x 2 Tickets für The Cloche (DE) im Neubad

07.11.2017, 12:

zentralplus verlost zweimal zwei Tickets für das Konzert der Deutschen Band «The Cloche» im Neubad an die Community-Mitglieder von zentralplus.

The Cloche. Eine Leipziger/Berliner Band der Musikerin Rahel Hutter

Die Band wurde 2014 in Leipzig von der Musikerin Rahel Hutter gegründet. Die Bandmitglieder haben sich im Studium in Weimar, Dresden und Leipzig kennen gelernt und arbeiten seitdem in verschiedenen Projekten zusammen. The Cloche verfolgt einen medienübergreifenden Ansatz, daher ist der bildende Künstler Sascha Herrmann seit 2014 ebenfalls Teil der Band.

The Cloche versteht sich als künstlerisches Projekt, akustisch, wie auch visuell und setzt sich mit Raum als Erfahrung auseinander. Ein Konzert-Erlebnis der Band wird von den Bedingungen des Ortes bestimmt, aber auch durch filmische und skulpturale Installationen erweitert. Feste Strukturen verschwimmen, mehrschichtige Erfahrungen werden möglich.

Die Musik changiert zwischen starken Beats und sphärischen Klängen. Eingängige Melodien und sich wiederholende Motive entführen in eine vielschichtige Klangwelt. Stilen aus dem Minimal, elektronischer Musik, Rock und Jazz. Begleitet von Sascha Herrmanns Video- und Lichtinstallationen wird ein Konzert von The Cloche zu einer energiegeladenen und leidenschaftlichen Hör- und Seherlebnis, auf das wir uns mit unglaublicher Spannung freuen.

Rahel Hutter, Piano

Clemens Pötzsch, Synthesizer & Orgel

Jonas Dorn, Gitarre

Michael Büschelmann, Gitarre

Josefine Andronic, Violine

Philipp Martin, Bass

Fabian Stevens, Drums

Sascha Herrmann, Video- und Lichtinstallationen

Im Anschluss an das Konzert bespielt DJ Yes Wave (Stefan Zihlmann) das Bistro mit Klängen.

